

DOKUMENTARFILM

Das Phänomen der Heilung

Seit
10 Jahren
im Kino

Die weltweiten Aktivitäten des
Bruno Gröning-Freundeskreises

Übersetzt in 30 Sprachen



Wasendorf - Pizzeria Ristorante

La Rosa im Grünwald

Werkstraße 9, 8753 Fohnsdorf

Samstag, 22. November 2025

Murau - Brauhaus zu Murau

Raffaltplatz 17, 8850 Murau

Samstag, 24. Jänner 2026

Möderbrugg - Mehrzwecksaal

Im Dorf 2, 8763 Pölstal

Samstag, 28. Februar 2026

jeweils 13:30 - 19:30 Uhr (inkl. 2 Pausen)

Veranstalter: Bruno Gröning-Kreis für natürliche
Lebenshilfe Österreich, ZVR: 777362833

Informationen unter: www.bruno-groening-film.org
oder Telefon: 0664-9605025

Eintritt frei,
freiwillige Spenden erbeten

Die Heilungen geschehen weiter

Bruno Gröning war in den 1950er Jahren durch außergewöhnliche Heilungen weltweit in den Schlagzeilen. Als er 1959 starb, glaubten viele, das Phänomen sei beendet. Doch im Gegenteil: Weiterhin erlangen Menschen aller Kontinente dank Bruno Grönings Lehre Hilfen und Heilungen.

Tausende lokale Gemeinschaften

1979 gründete Grete Häusler den Bruno Gröning-Freundeskreis. War es anfangs nur eine Handvoll Freunde, so ist der Bruno Gröning-Freundeskreis längst zu einer der größten weltweit tätigen Vereinigungen für Hilfe und Heilung auf geistigem Weg herangewachsen. Über 13000 ehrenamtliche Helfer sind unermüdlich im Einsatz.

Vorträge weltweit

Ärzte und andere Heilberufler der Medizinisch - Wissenschaftlichen Fachgruppe (MWF) im Bruno Gröning-Freundeskreis halten weltweit Vorträge, auch auf Einladung renommierter Universitäten. 2013 erhielt der Bruno Gröning-Freundeskreis den Peace Pole Award von der an die Vereinten Nationen (UNO) angegliederten World Peace Prayer Society (WPPS).

DER DOKUMENTARFILM

DAS PHÄNOMEN DER HEILUNG
– die weltweiten Aktivitäten des
Bruno Gröning-Freundeskreises –
schildert auf beeindruckende Weise
die Geschehnisse nach 1959. Die
Zuschauer erfahren, wie sich das
Werk Bruno Grönings nach seinem
Heimgang entwickelt hat und in
welch großem Ausmaß Hilfe und
Heilung auf geistigem Weg auch
heute geschieht – unabhängig von
religiösen Bindungen, Hautfarben
und Kulturen. Spannende Interviews,
fachliche Stellungnahmen von Ärzten
und persönliche Berichte von Bruno
Gröning-Freunden aus vielen Län-
dern zeichnen ein breit gefächertes
Bild des großen Freundeskreises.

Das Phänomen der Heilung in 3 Teilen
(98 / 92 / 102 / gesamt 292 Minuten)

Eintritt frei, freiwillige Spenden erbeten

Bruno Gröning - Freundeskreis



Weitere Informationen im Internet:

www.bruno-groening.org

Homepage

[www.youtube.com/
@brunogroeningorg](http://www.youtube.com/@brunogroeningorg)

www.gh-verlag.de

Bücher, Filme, Musik u. a.

www.bruno-groening-film.org
Film-Aufführungstermine u. a.